

# Rottenberg gewinnt den Krimi

**Volleyball:** Packendes Spitzenspiel gegen Veitsbronn

**Bayernliga Nord, Männer:** TV Mömlingen – Tuspo Nürnberg 3:0. – Erst drei Sätze hatte Nürnberg vor der Partie in der gesamten Hinrunde gewonnen. Dass in Mömlingen keiner mehr dazu kam, lag nicht nur an der spielerischen Qualität des TV Mömlingen, sondern auch an der schwachen Leistung der Gäste. Der TVM nutzte die Chance kräftig durchzumischen. Dadurch wurde das Spiel wenigstens etwas ausgeglichener. Als nächster Gegner wartet beim Unterfränkenderby die DJK Hammelburg auf den TVM. Der Zweitplatzierte wird ein anderes Kaliber sein als der Tabellenletzte aus Nürnberg.

**Bayernliga Nord, Frauen:** TSV Rottenberg – ASV Veitsbronn 3:2. – Mit dem ASV Veitsbronn kam ein starker Gegner zu den Rottenberger Angels. Zwar hatten die ASV-Frauen bereits eine unerwartete Niederlage gegen Eibelstadt zu verzeichnen, dennoch sind sie als Regionalligaabsteiger ein starkes Team. So fanden die Gäste auch gut ins Spiel und gewannen den ersten Satz. In Satz zwei des Spitzenspiels gingen die Angels konzentrierter und konsequenter ans Werk und behielten klar die Oberhand. Die Sätze drei und vier waren hart umkämpft. Die Angels entschieden Satz drei für sich, die Gäste den vierten Durchgang. Auch der letzte Satz war ein echter Volleyball-Krimi, in dem die Angels mit 15:13 das glücklichere Ende für sich hatten.